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平成２６年度 堺市障害者自立支援協議会 第４回 障害当事者部会 

議事概要 
 

日時 平成２６年７月２３日（水） １４：００～１６：１５ 

場所 堺市役所本館 地下１階 大会議室（西側） 

出席者 

（敬称略） 

茅原、白石、辻本、乕田、野崎、松本、丸野、梅田、前田、

三田 

欠席者 

（敬称略） 
佐野、川渕、谷口、吉村 

支援者 ボランティア１名 

事務局 【堺市障害施策推進課】森、杉本 

事務局補助 【総合相談情報センター】上田、小出 

傍聴 なし 

 

 

● 今年度の活動内容について 

（１）連絡網について 

 ・これまでも連絡網が、とても役に立っていたので引き続き作成したい。 

 ・連絡網の管理は徹底する必要がある。 

 ・メーリングリストだと携帯アドレス宛てに届いていないことがある。個別に設定を見

直す必要があるが、BCCで送信する方が簡単。 

⇒委員に確認した結果、連絡網を作成することとなった。後日、各委員に共有しても

良い情報を提供して貰い、事務局が連絡網を作成する。 

 

（２）今後の議題の追加候補 

 ○当事者目線の福祉サービス・政策・制度の評価 

  ⇒・ここに来ている委員は、比較的サービスが充実している方々と思う。サービスを

受けていない、知らない方々意見を聞くことが必要だと思う。サービスの底上げ

にならない。 

   ・当事者交流会のテーマに入れても良いかも。しかし、当事者交流会に来られない

人もいるので、こちらから出向いても良いのでは。 

   ・全員ではなくても少人数で作業所などの施設に出向いても良いと思う。 

   ・意見を聞いても実現できず叶わなくても行動することが大切と思う。 

   ・一回の訪問では、心を開けて話をしてくれないだろう。何度も足を運ぶことが大

切。遠くでなくて近くでも良い。 

   ・「当事者部会のあり方」に絡んでくることで、どこまでやったら良いのか、きっち

り線引きしておかないといけない。 

   ・ここで話していることは、流れてしまっている訳ではなく、市協議会などで意見 

を挙げている。 
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   ・全てのことをするのは大変なので、振り分けていくことも必要。 

   ・我々委員は、それぞれバックボーンを持っていて、仲間や友達の代表だと思って

いる。皆さんの前で、その意見を話せるという意味合いが強い。そのような役割

で良いと思う。 

   ・もともと、自分のことを部会で話したいという動機で委員になったが、委員にな

って何年か経つと自分の周りの人達の話を伝えることが、自分の役割だと思うよ

うになった。その意識が大事だと思う。 

   ・出向けられる人は障害が比較的軽い人。重い障害で言いたくても言えない人、困

っている人がいると思う。そういった声を聞きに行きませんか。聞く方法を考え

たい。 

   ・個々の委員で活動してはどうか。病院入院者の地域移行の一環で、院内茶話会に

出向いていく取組みをしている。 

 

○１年に１度くらいは、既存の方の自己紹介をしたい。 

   ・新人の自己紹介はしているが、新人は既存の方のことが分からないので。 

   ・自分の得意とするところもあると思うので、近況報告をして欲しい。 

   ・今までは部会の課題が立て込んでいて出来ていない。もっと緩やかに話をして行

きたい。 

   

 ○１０月２２日（水）は、「視察」。 

   ・視察先は今後調整する。 

 

 ○１１月２６日（水）は、「相談支援関係者との勉強会」。 

   ・基幹相談支援センターは、どんな業務しているか。基幹相談支援センターの様子

を詳しく教えて欲しい。代表としていくつかの区から来てほしい。 

   ・和やかな雰囲気でしたい。座る配置も考える必要がある。 

   ・地域の指定相談事業所の現状を知りたい。堺市内に約７０箇所ある。 

   ・この時間に来られる人は限られてしまうので、基幹相談支援センター１、２名、

指定相談事業所１、２名となるだろう。 

   ・ゲストスピーカー（１、２名）は、今後調整する。 

 

● ブログについて 

・ブログの画面をプロジェクターで映し、確認。 

・７月８日グループホーム事業者研修会の様子を掲載予定。 

 

● その他 

【事務局から】 

・わかりやすい版のプロジェクトチームの開催日と参加者を確認した。 

・８月の部会を見学したいとの依頼が岐阜県職員からあり。なお、部会終了後は、時間に
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余裕のある委員に残っていただく形で、簡単な意見交流を行う時間を設ける予定。 

・６月の部会で、意見を伝えた「障害者の表記」について、人権企画調整課から報告があ

り、７月７日の審議会で検討した結果、堺市人権施策推進計画には、今までどおり漢字

の「害」を使うこととなったとのこと。 

 

・情報交換等 

【委員から】 

・８月１９日に、私鉄バス乗務員に対する個人的な研修があり、参加可能な方を呼びか

け、参加できない方の意見を集約した。 

 

● 次回 障害当事者部会 

・８月２７日（水）１４：００～１６：００ 堺市総合福祉会館 ５階 第２研修室 

（終了後、岐阜県自立支援協議会の方々との意見交流） 


